

Déjà un an !

Petit bilan après une année d'accueil des tout petits à l'école maternelle J.Quatremaire.

Les élèves ayant fréquentés la classe de TPS en 2016-2017 se sont révélés en ce début d'année plus confiants ,actifs et très à l'aise face aux activités proposées.

Après une rentrée échelonnée et sereine pour nos nouveaux élèves de TPS voici le temps des premières activités et des échanges au sein de la classe.



Les contacts établis avec les familles lors de la réunion d'accueil et des ateliers de découverte en juin 2017 ont permis de rassurer Et de répondre aux questionnements des parents.

A la rentrée, un accueil des familles individualisé a été mis en place. Afin d'adoucir la séparation, certains parents ont pu assister à la matinée de classe lors de la rentrée de leur enfant.

D'ici les vacances de la Toussaint les 24 élèves auront fait leur rentrée.

